de Feng Shui que debes conocer



EUFRASIA CASTAÑ FERANDEZ

Consultora y maestra de Feng Shui Clásico, Bazi , Qi men y Selección de Fechas

Ojala a mí me lo hubieran contado...

...o no, porque empezar así me llevo a la investigación, la prueba error y la búsqueda de la verdad.

Esta es la verdad acerca del Feng Shui, y es que, en los inicios, no había ni mapas pakua, ni espejos, ni cuadros, ni fotografías, ni inodoros con tapa, ni había acuarios, ni....

Solo existía el yin y el yang, el qi y los elementos.

El Feng Shui era para los muertos y no para los vivos, era para las tumbas y no para las casas, y menos para las casas tan decoradas como las de hoy en día.



Soy Eufra y aquí quiero contarte lo que otros libros sobre feng shui no te contarán. Algunas de las verdades o mitos que incomoda a muchos que dicen ser practicantes y "fengshuirizan" todo hasta el punto de llevar a la paranoia a las personas que, en un intento de buscar solución a sus problemas, dan con esa información

Mi mensaje es **simple** y **claro**: ¡No te dejes engañar!

El feng shui clásico, el feng shui auténtico se siente, NO SE VE.

y aqui van...

MITO DEL BAÑO

No es cierto que se escape el dinero por el inodoro y si tienes la tapa destapada. El baño es un sector como cualquier otro de la casa. Lo importante de él es su ubicación y la energía que hay presente según las estrellas voladoras. Solo mantenlo limpio e higiénico y listo.



MITO DE LOS COLORES

Los colores influyen psicológicamente en las personas según el estudio de la psicología del color. Sin embargo, no tienen un efecto significativo según el Feng Shui Clásico, por lo que, cualquier adorno o pintura que quieras tener en tu casa, puede ser de tu gusto.

MITO DE LAS PLANTAS

Está muy extendido que plantas con hojas puntiagudas o pinchos como los cactus o las sansevieras lanzan energía por su forma. Esto es erróneo ya que lo importante es la proporcionalidad y el tamaño. Si no estamos hablando de tamaños desproporcionados y enormes, está bien tenerlas en casa.





MITO DE LOS CUCHILLOS

Lo mismo sucede con los cuchillos y los objetos afilados. Estos no emiten energía negativa porque sí. Piensa que no podrías comer con tenedor o tener lápices en tu escritorio. Los cuchillos pueden estar perfectamente a la vista para su uso. Solo deberás tener precaución por lo obvio.

MITO DE LOS ESPEJOS

Los espejos no emiten energía dañina, solo reflejan la imagen de lo que hay presente. Puedes tenerlos en tu dormitorio sin problemas. Solo se desaconsejan porque hacen la habitación yang al reflejar la luz del Sol que entra por la ventana. Solución: no dejes que ésta entre para no interrumpir el descanso que es una actividad yin.



y aqui van...

MITO DEL MAPA PAKUA

Es erróneo pensar que la energía es estática y hay un sector que defina cada área de tu vida, ya que ésta cambia constantemente y el factor tiempo es muy importante a la hora de definir estrategias de feng shui que no s lleven al logro en función de nuestros objetivos del momento.



MITO DE LAS FOTOGRAFIAS

Con este tema sucede igual. Las fotografías impactan más psicológicamente en las personas pero no tienen ningún efecto de modificación de energía. Puedes tener las quieras y donde quieras, al igual que los cuadros.



MITO DORMIR HACIA EL NORTE

Es un mito que tengas que colocar tu cabecera hacia el norte para dormir. Cada uno de nosotros tenemos unas direcciones favorables para este fin que van en función del número gua. Debes conocer las tuyas.



MITO DE LOS OBJETOS

Este mito es de lo más extendidos. El Feng Shui Clásico no implica venerar objetos para que funcione. Si los quieres como parte de tu decoración, perfecto, pero ni crean ni destruyen energía.



MITO DEL ACUARIO

Se dice que un acuario en el Norte activa la carrera profesional. Esto no es cierto por 2 razones: primero que para activar tiene que estar destapado (pocos los están); segundo, que cada Norte de cada casa tiene unas energías distintas, así que hay que tener cuidado con lo que se está activando.







www.fengshui.com info@ecfengsui.com